
Reativação do serviço de destoca de raízes de árvores

Considerando que há dezenas de pedidos de destoca de raízes de

árvores parados, devido ao mau funcionamento da máquina que executa a destoca;

Considerando  que  sem  o  serviço,  as  calçadas  ficam  com  a

acessibilidade comprometida e o replantio de árvore fica impossibilitado,

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

cabíveis, junto ao setor competente, para a reativação do serviço de destoca de raízes de

árvores

Sala das Sessões, em 04 de outubro de 2022.

ADRIANO SANTANA DOS SANTOS
Dika Xique Xique 
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